

Gruppe „Glaubhaft“ zeigt Musical

„Exodus 2“ wird vom ehemaligen Jugendliturgiekreis in St. Urbanus Winnekendonk aufgeführt

WINNEKENDONK - Mitglieder der Gruppe „Glaubhaft“ unter der Leitung von Lisa Werner bereiten sich seit Sommer vergangenen Jahres mit Gesang, Sprechrollen, gespielten Szenen und von einer Instrumentalband unterstützt auf die Aufführung des Musicals „Exodus 2“ vor. Vor einigen Jahren wurde „Exodus 1“ bereits präsentiert. Damals nannten sich die Aufführenden noch Jugendliturgiekreis Winnekendonk. Heute besteht die altersgemischte Gruppe aus Frauen zwischen 14 und 62 Jahren.

Der erste Teil nach dem 2. Buch Mose, Exodus, aus dem Alten Testament schloss mit dem Durchzug des Volkes Israel durch das Rote Meer und der Vernichtung des ägyptischen Heeres ab. In „Exodus 2“ wird die 40-jährige abenteuerliche Reise der Hebräer durch die Wüste mit allen ihren Höhen und Tiefen geschildert.



Musical-Probe zu „Exodus 2“ in Winnekendonk.

KB-Foto: JvdH

Einzigartige, mitreißende Lieder wechseln sich mit Theaterszenen ab. Von Pop-songs über Balladen, Liedern mit Latin-Elementen bis zum

Rap gibt es eine breite musikalische Palette an Darbietungen, die durch die Band mit Piano, Bass, Querflöte, E- und Akustikgitarre, Keyboard und

Schlagzeug begleitet wird.

Obwohl die Geschichte aus dem Alten Testament erzählt wird, hat sie doch Bezüge zur Gegenwart.

Zweifel, Sehnsucht, ausgebrannt sein und Vertrauen haben werden aufgegriffen und thematisiert. Auch wenn Gott sich neben dem gütigen, verzeihenden und liebenden Vater hier als nachtragender und strafender Herr und Herrscher erweist – die Barmherzigkeit und Rettung des Menschen durch Leben und Tod Christi außen vor gelassen wird –, so soll „Exodus 2“ doch zeigen, dass es sich lohnt, auf Gott zu vertrauen.

Zum Schluss einer der letzten Proben applaudierte Lisa Werner ihrer Gruppe für die sehr gute Vorbereitung und Leistung. Die Gemeinde und alle Interessierten können sich auf eine eindrucksvolle Aufführung freuen, die in der Passionszeit zu Einkehr und Besinnung einlädt.

„Exodus 2“ wird am 21. Februar, um 16 Uhr, in der St.-Urbanus-Kirche in Winnekendonk aufgeführt.

JÖRG VON DER HÖH